

Fecha: 25-04-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 11
Cm2: 210,1
VPE: \$ 1.155.255

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: “No respondía a los estímulos, ni siquiera a los dolorosos”: médico reveló los últimos minutos de vida del Papa

Más de 90 mil fieles se han despedido del pontífice

“No respondía a los estímulos, ni siquiera a los dolorosos”: médico reveló los últimos minutos de vida del Papa

RAULO GUTIERREZ

El jefe de cirugía del Policlínico Gemelli y coordinador de los médicos del papa, doctor Sergio Alfieri, dio detalles de los últimos minutos de vida de Francisco en una entrevista otorgada al medio español “El Mundo”, donde relató por qué tomó la decisión de no llevarlo de urgencia a un hospital. que “no había nada que hacer”. El médico y amigo del pontífice relató que a las 5:30 de la mañana del domingo recibió un llamado del enfermero Massimiliano

Strappetti, conocido como el “ángel de la guarda”, para decirle que el Papa estaba muy enfermo y que debían volver al Gemelli”. En menos de 20 minutos, Alfieri llegó a Santa Marta. “Entré en su habitación y tenía los ojos abiertos. Comprobé que no tenía problemas respiratorios e intenté llamarle, pero no respondía. No respondía a los estímulos, ni siquiera a los dolorosos. En ese momento me di cuenta de que no había nada que hacer. Estaba en coma”, detalló, explicando que decidió no hospitalizarlo, pues ya era inútil, corrían el

riesgo de que falleciera en el camino y además recordó que Francisco quería morir en su casa.

Milei

Antes de viajar a Roma, el presidente Javier Milei, quien en el pasado había tildado al papa como el “representante del maligno”, justificó su asistencia en el funeral, pues “es un evento extremadamente importante porque, le guste a quien le guste, el Papa Francisco ha sido el argentino más importante de la historia”, declaró en Radio



Rivadavia. En tanto, el Vaticano informó que más de 90 mil fieles han despedido a Francisco y que para el sábado pobres, presos, transexuales y migrantes acompañaran el féretro del papa antes de su entierro, publicó Infobae.

“Entré en su habitación y tenía los ojos abiertos”, dijo el médico de Francisco.